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Stellungnahme des Bauamtes 
  Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses, öffentlich, am 9. März 2021 

 
 
Die Anfrage der FDP vom 2. März 2021 beantworten wir wie folgt: 
 
Frage: Wie viele Ein- und Zweifamilienhäuser sind in den letzten sechs Jahren (2014-2020) im 

Stadtgebiet Bielefeld gebaut/genehmigt worden? (Bitte getrennt und einzeln pro Jahr 
aufschlüsseln) 

 
 Die folgende Tabelle zeigt die Anzahlen der genehmigten und der fertig gestellten Ein-

/Zweifamilienhäuser für die Jahre 2014 - 2019. Die offizielle Baustatistik des Landes 
NRW für 2020 ist noch nicht veröffentlicht. 

  
Fertiggestellte 

Gebäude 
    

Genehmigte 
Gebäude 

  EFH ZFH   EFH ZFH 

2014 264  21   2014  202 27 

2015 142  22   2015  232 26 

2016 158  14   2016  233 28 

2017 172  18   2017  238 19 

2018 204  20   2018  170 25 

2019  145 17   2019  240 28 

 

 

Zusatzfrage: Mit welchen Neubauzahlen von Ein- und Zweifamilienhäusern rechnet die 
Verwaltung in diesem und in den kommenden Jahren? 

 
 Der Verwaltung ist es nicht möglich, bereits zu diesem frühen Zeitpunkt eine 

Prognose für das Jahr 2021 abzugeben. Demzufolge kann auch für die 
folgenden Kalenderjahre keine belastbare Schätzung vorgenommen werden. 
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